

電線総 2024 第 38 号

2024 年 11 月 20 日

経済産業省製造産業局長 伊吹 英明 様

警察庁生活安全局長 檜垣 重臣 様

一般社団法人 日本電線工業会
会長 森平 英也

一般社団法人 日本伸銅協会
会長 鬼王 孝志

銅使用製品の盗難対策の強化のお願いについて

平素から私ども銅関連団体の活動に格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨今の銅価格上昇に伴い、電線ケーブル、空調機器の室外機等の銅使用製品の盗難が急増しており、多くの太陽光発電所で発電が止まる、学校のエアコンが使えなくなるなど社会問題化しており、私ども銅使用製品の製造を手がける業界において少なからず影響が出てきております。

電線ケーブルについては、昨秋から一部の線種で需給ひっ迫が発生しており、現在は落ち着きを取り戻しているものの、こうした盗難が拡大すれば関係需要先への製品供給に支障が生じかねず、建築物の竣工の遅れなど、社会問題が拡大しかねないと危惧しております。また、銅材料や銅製品を敷地内に保有する会員企業においては、盗難リスクへの対応を強化する必要が生じており、対策経費の積み増しを求められている状況です。

更に、盗難によって今後のリサイクル材料の減少を招くこととなり、将来の適正なリサイクル環境構築への悪影響が懸念されます。

既に警察庁生活安全局におかれでは、有識者による金属盗対策に関する検討会を開催するなど対策を進めさせていただいていることは承知しております、改めて感謝申し上げます。

こうした対策が今後着実に効果をあげますように、金属くずの取引などに関して規制や取り締まりのより一層の強化を引き続き進めていただきたく、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

以上